



Am 23. April wurde beim Spiel Austria Wien gegen Austria Kärnten auf den Fahrermangel hingewiesen.



Die Aktion ganz nach dem Motto „Der LKW bringt, was Sie täglich brauchen“.

Aktion Fahrermangel - Austria Wien

„Der LKW bringt, was du täglich brauchst.“ Damit diese Tatsache nicht in den Hintergrund rückt, haben das Fachmagazin „Der österreichische Transporteur“, die WKO Fahrer-Initiative „Friends on the Road“, MAN und die Herzer Bau & Transport GmbH gemeinsam ein Zeichen gesetzt. In Form einer einmaligen und aufmerksamkeitsstarken Image-Aktion wurde auf den Fahrermangel und die Wichtigkeit der Transportbranche für Österreich aufmerksam gemacht. Die Aktion wurde bereits am Vorplatz des Stadions mit zwei MAN Sattelzugmaschinen beworben. In Kombination mit einer Flyer-Verteilaktion wurde hier auf den Fahrermangel in der Branche hingewiesen. Vor Spielbeginn kam es dann auch zu einer kleinen Ansprache des Wiener Fachgruppenobmann der Transporteure, Wolfgang Böhm, in der er erklärte warum es bei dieser Aktion geht und weshalb die Transportbranche so wichtig für Österreich ist. Unter Applaus wurden anschließend die Spieler beider Mannschaften aufs Spielfeld gebeten, begleitet von 22 begeisterten LKW-Fahrern.



Ein Foto mit den zwei Löwen darf natürlich nicht fehlen.